

# ★ サクラサク 合格作文 ★

Vol.12

2023年入試において、合格された方の作文を掲載しています。

## 速谷 ひよりさん (津名高校 卒業)

岡山大学	教育学部	合格
武庫川女子大学	教育学部	合格
龍谷大学	文学部	合格
佛教大学	教育学部	合格

私は高校2年生の頃から明光義塾に通い始めました。高校1年生の時から図書館に行って勉強していましたが、テストに向けた勉強ばかりで、受験勉強はしていませんでした。テスト勉強はゴールが見えやすく、勉強はしやすいですが、受験勉強はしなければならないことが多く、何から手を付けるべきか分からなかったからです。

しかし、明光義塾に通い、先生方がデイリータスクや、今後どのように勉強していけばよいのかという道しるべを与えてくださったおかげで、受験勉強がしやすくなりました。また、私にとっては自習室の存在が大きかったです。どうしても家で一人で勉強すると携帯やテレビなどの誘惑に負けてしまい、集中力を保つことができませんでした。しかし、自習室には共に頑張っている友達がいるため、家で勉強する何倍も集中することができて、やる気が湧きました。なので、多くの人が自習をしに明光に行っほしいなと思います。

最後に、受験勉強は本当にゴールが見えにくく、時には辛くなることもあります。努力と比例した結果が出ないこともあります。しかし、私は心を折れないようにすることが大切だと思います。「もう自分には出来ない」と思っても勉強し続けることでいつか結果はついてくると思います。ですから決してあきらめないでほしいと思います。時には友達や、先生方とおしゃべりをして、息抜きしながら勉強を頑張ってください。

## 竹内 康太くん (広田中学校 卒業)

星陵高校	普通科	合格
須磨学園	Ⅲ類英数	合格

僕はもともと理科があまり得意ではなく、中3になってから内容があまりわからなくなってきたので、明光に入塾しました。先生方の分かりやすいご指導のおかげで、とても理解が深まったと思います。

受験講習や冬期講習では、理科以外の教科も受講しました。今まで習ってきた内容の難しい問題も、じっくり取り組むことで考え方が分かりました。二学期になってからは通知表の評価が下がってしまったり、模試で思うように結果が出なかったりして落ち込んだこともありましたが、先生はいつも励ましてくれ、意識を受験に向けてくれたおかげで、前向きな姿勢で勉強に取り組むことができました。

入試が近づくにつれて焦りや不安などが大きくなってきましたが、本番1か月前からの入試ファイナルや過去問を解く中で、点数を安定して取れるようになっていったことは、僕に自信をつけてくれました。また、そのおかげで入試本番は落ち着いて解くことができました。本当にありがとうございました。

個人情報の扱いについてはご本人の了解を得た上で掲載しております。また文章内容は、オリジナリティを損なわない程度に修正等をしている場合があります。

合格おめでとうございます。

君たちの将来に幸多からんことを心よりお祈り申し上げます。

